

# Flughafen Graz bilanziert mit Passagierplus

Mit einem Passagierplus von fast 2% kann der Flughafen Graz sein Jubiläumsjahr 2014 abschließen. Sowohl im Linien- als auch im Charterverkehr wurde ein positives Ergebnis erzielt.

16. Juni 2016,  
8:49 Uhr



© Jürgen Fuchs

Positiver Jahresabschluss am Thalerhof

**Mit einem Passagierplus von fast 2% kann der Flughafen Graz sein Jubiläumsjahr 2014 abschließen. Sowohl im Linien- als auch im Charterverkehr wurde ein positives Ergebnis erzielt.**

897.421 Fluggäste konnte der Flughafen Graz im vergangenen Jahr betreuen, das sind 1,8 % mehr als im Jahr 2013. In der Linie macht das Plus rund 1,2 % aus. Im Charterverkehr, dem großen Sorgenkind der vergangenen Jahre, konnte sogar ein Plus von rund 4,1% erreicht werden - das trotz der wiederkehrenden Unruhen in Ägypten, die vor allem am Beginn des Jahres den Urlaubsverkehr in die im Winterflugplan nicht zu ersetzenden Destinationen Hurghada und Sharm el Sheikh stark negativ beeinflusst haben.

## **Positive Bilanz**

Griechenland hat sich deutlich erholt, die Türkei hat klar zugelegt und die neue Destination Bourgas wurde so gut angenommen, dass es zu einer Wiederauflage im kommenden Sommer kommt. "Die positive Verkehrsentwicklung ist das wahrscheinlich größte Geschenk zum 100. Geburtstag des Flughafen Graz", zieht Gerhard Widmann, Geschäftsführer der Flughafen Graz Betriebs GmbH, Bilanz.